
CÂMARA MUNICIPAL DE DEODAPOLIS 
Estado de Mato Grosso do Sul 

GABINETE DO VEREADOR FLAVIO HENRIQUE 

REOUERIMENTO 001/2024, DE 23 DE JANEIRO DE 2024 

Senhor Presidente, 

O Vereador FLÁVIO HENRIQUE PATRÍCIO BARRETO, no uso de suas 

atribuições legais, com supedâneo no  art.  150 do Regimento Interno, apresenta à Mesa 

Diretora, para apreciação pelo Colendo Plenário, o presente REQUERIMENTO: 

REQUEI140 Á MESA que, após ouvido o Douto Pletuirio, que é soberano 

e, em caso de aprovação, encaminhe expediente ao Secretário Municipal Interino de  

Gestic)  Administrativa e Financeira, senhor  Jean  Carlos da Silva Gomes, com 

cópias ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, senhor Valdir Luiz Sartor, bem como 

ao(s) respectivo(s) fiscal(ls) de contrato, para que solicitem is empresas Thiago 

Amaral Camargo Construtora Eireli (contratos 011/2022 e 012/2022) e Macro 

ngenharia e Construeiies Ltda — ME (contrato 033/2023), cópias das Notas Fiscais 

referentes ao cascalho adquirido e utilizado na compactação do solo onde fora 

realizada pavimentação asfaltica pelas citadas empresas. 

JUSTIFICATIVA 

0 presente requerimento  tern  por finalidade fornecer elementos de caráter 

esclarecedor a este parlamento. 

Como já dito em momentos anteriores, parabeniza-se a gestão pela 

captayao de recursos e irnplementayao  dc  obras  dc  infraestrutura no município. 

Entretanto, decorrido curto lapso temporal, algumas obras de 

infraestrutura, especialmente aquelas que envolvem malha asfáltica, estão apresentando 

problemas. 
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Apesar deste subscritor não possuir formação em engenharia civil, na 

medida do possível, busca informações com profissionais da área. 

Pois  bent  

Como narrado, em alguns pontos das obras citadas a pavimentação 

asfaltica sofreu ou, ainda, vem sofrendo deformações. Preliminarmente, ao que tudo 

indica, pode ser problema ocasionado por conta da compactação do solo, o que, ao que 

se acredita, deve ser investigado pelo municipio. 

Em conversas de ordem informal com profissional da engenharia civil, 

fora esclarecido, de maneira superficial, acerca dos diferentes tipos de cascalho 

existentes, bem como quanto as suas formas de utilização e suas finalidades. 

Logo, visando obter elementos de caráter elucidativo, solicita-se 

encaminhamento de copias das notas fiscais referentes ao cascalho utilizado pelas 

empresas em suas obras de pavimentação asffiltica, bem como esclarecimentos 

adicionais que entenderem relevantes. 

Logo, no afd de resguardar os interesses da administração pública, 

formula-se o presente. 

Expostas as razões do requerimento, submeto-a ao Colendo Plenário para 

sua apreciação. 

Na certeza de ser atendido, aguarda-se DEFERIMENTO. 

Câmara Municipal de Deoclapolis, 23 de janeiro de 2024. 
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FLÂNIO HENRIQUE PATRÍCIO BARRETO 
Vereador 
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